

La prématernelle est maintenant en ligne

L'Académie Seigneuriale, la prématernelle privée à volets académique et sportif de la rue Montarville, est maintenant en ligne. Le site Internet, www.academieseigneuriale.com, est en fonction depuis le lundi 10 mars.

« Je suis super contente! Ça fait 26 ans que l'Académie existe, que l'Académie est ici, dans ces locaux sur la rue Montarville. Quand j'ai commencé ici, il y a deux ans, on n'utilisait presque pas l'ordinateur, autant pour la comptabilité que pour la base de données, la publicité, le traitement de texte. C'était souvent fait à la main », explique Christine Bélair, propriétaire de l'Académie Seigneuriale. Le site Web est une conception de deux parents de l'Académie, Sandra Beaudoin et Sébastien Marcoux, de Marcoux Concept, une petite compagnie de conception et production d'outils de communication et de marketing de Saint-Basile. « Je me suis rendu compte que c'était très important d'avoir une adresse pour que l'on puisse donner l'information, d'abord pour l'environnement et parce que ça élimine beaucoup de papier au point de vue dépliants, ensuite, lorsque l'on cherche quelque chose, naturellement, on utilise Internet. C'est donc un projet que j'avais en tête », de poursuivre Christine Bélair.

En visitant le nouveau site de la prématernelle, les parents pourront notamment y dénicher des informations sur l'Académie, le programme, le fonctionnement de l'établissement scolaire, un exemplaire du *Journal de l'Académie Seigneuriale*. Une section pour les appréciations des parents sera bientôt mise en ligne sous l'onglet Babillard. « Je tenais à ce que ce soit quelque chose d'assez épuré, sans trop

d'informations, que ce soit facile pour un parent qui cherche une alternative à la garderie à 7 \$ de s'y retrouver et de s'informer davantage »,

mentionne la propriétaire, qui est maman de quatre enfants.

Un logo à l'image d'Harry Potter

Le nouveau logo de la prématernelle est également une conception de Marcoux Concept. À l'intérieur d'un blason, on retrouve des enfants,



L'Académie Seigneuriale vous invite à visiter son nouveau site Internet, le www.academieseigneuriale.com. (Photo : FR)

l'année de création de l'Académie Seigneuriale ainsi que son nom, un crayon, un ballon de soccer ainsi que les lettres AS. « Le logo, ce sont mes quatre enfants. On pensait un peu à l'académie d'Harry Potter. On est partis de cette histoire-là. Les volets académique et sportif, ce sont A et S, également pour Académie Seigneuriale. Le ballon, c'est le sport, et le crayon, c'est le volet structuré », indique Christine Bélair.

Une nouveauté cette année, l'Académie Seigneuriale, qui ferme habituellement ses portes durant l'été, lancera son « Camp de jour – Été 2008 » afin de combler de nombreuses demandes des parents. Un camp qui permettra aux enfants de prendre part à une multitude d'activités culturelles, de plein air, d'éveil et à plusieurs activités physiques, et ce, grâce à des éducatrices diplômées qui travailleront avec eux. « En tant que prématernelle, on offre un programme académique très innovateur, en fonction de l'âge et de nos objectifs d'apprentissage, en gardant toujours dans l'optique de s'amuser en apprenant. Le matériel, les activités d'éveil, le bricolage et les sorties se démarquent de ce qui est offert ailleurs. La qualité de l'enseignement aussi; le matin, ce sont des enseignantes qui travaillent en collaboration avec des éducatrices et les enfants. C'est très personnalisé. Ils n'ont pas le temps de s'ennuyer », conclut l'intéressée. Les coûts varient de 21 à 36 \$ par jour, selon les horaires des enfants, soit deux, trois ou cinq jours par semaine. L'Académie Seigneuriale, qui s'adresse aux jeunes de 18 mois à 5 ans, est présentement en période d'inscription pour septembre prochain. ■